

桜井市立城島小学校のホームページを、ご覧いただきありがとうございます。

本校は、1874(明治7)年に金屋・忍阪・外山・粟原という4小学校が開設されたことから始まりました。昨年度は、学校創立 150 周年という節目を迎え、今年度は新たに151年目の新しい歴史を刻もうとしています。

私は、今年度を始めるにあたり、子ども達に以下の3つのお話をさせていただきました。

- ・大きな声で元気に挨拶をしましょう。
- ・何事も一生懸命、頑張りましょう。
- ・先生のお話をしっかり聞きましょう。

素直で元気な明るい子ども達に囲まれて、毎日、幸せな日々を過ごしています。



まだまだ新年度が始まったばかりですが、たくさんの地域の方にもかせていただきました。どの方も心温かくこの地域を心から大切に思ってください。その愛情は、確実に本校の子ども達に伝わっています。本校区の地域の皆様、これからも城島小学校を、どうかよろしく願います。

保護者の皆様へ。まず、このページをご覧いただき、本当にありがとうございます。お子様の健全な育成には、学校と家庭が同じ思いで進んでいくことが大切です。お子様が、これからの人生でたくさんに幸せがおとずれるよう、共に努力をさせていただければと思います。

では、これから1年間、よろしく願います。

桜井市立城島小学校
校長 水上 雅裕